Lunes 11 de diciembre de 2017

agrícola, exportaciones

El Financiero Deducción inmediata sería 'antídoto' de reforma en EU

facilidad que se convertiría en un 'antídoto' contra la reforma fiscal y que daría competividad e incentivaría la inversión. Expertos de KPMG, EY, el Instituto Mexicano de Contadores Públicos y el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) entrevistados por El Financiero, coincidieron en que la reforma fiscal de EU es una oportunidad para revisar el marco tributario propio, pero con énfasis en los incentivos para atraer inversiones no sólo de ese país, sino de todo el mundo. Manuel Rico, socio de Impuestos Internacionales de KPMG, dijo que México debe revisar el rubro de deducciones, pues aunque es poco probable que haya un éxodo de inversiones en México, quizá la llegada de nuevos recursos que se esté planeando para el país ya no sea tan atractiva como en Estados Unidos. Tanto la Cámara de Representantes como el Senado estadounidense, coinciden en permitir la deducción inmediata de activos fijos y productivos en un 100 por ciento, y lo que en estos días discuten es si esa deducción aplicaría tanto para activos nuevos, como usados. "En México, la deducibilidad (inmediata) es un tema que hemos tenido intermitentemente en la Ley, el día de hoy, la tenemos sólo para las zonas afectadas por los fenómenos naturales que hemos tenido pero desafortunadamente no son las zonas con la mejor infraestructura que hay, entonces esto debería ser un tema a revisar para hacer posible la deducción inmediata en todo el país para fomentar la inversión", expuso Rico. La Ley del Impuesto sobre la Renta (ISR) establece que la deducción inmediata de inversiones aplica a las personas morales o físicas con actividades empresariales y profesionales, con ingresos menores a 100 millones de pesos en el ejercicio inmediato anterior. P.C. Estados Unidos, reforma fiscal Exportaciones del agro de EU a México suben 326% con TLC DANIEL BLANCO Se multiplicaron cuatro veces desde 1994, pero las ventas de México a ese país subieron seis veces. En los últimos 10 años las exportaciones agroalimentarias de Estados Unidos hacia México crecieron 64 por ciento y en el 2016 alcanzaron 17.9 mil millones de dólares, cuando en 2006 'anotaron' 10.9 mil millones. Desde que entró en vigor el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) en 1994, las exportaciones se cuadruplicaron, al pasar de 4.2 mil millones de dólares, a 17.9 mil millones de dólares el año pasado, que equivale a un incremento de 326 por ciento. Por la curva ascendente que ha experimentado la exportación del país vecino hacia México, organizaciones como la US Wheat Association y la American Farm Bureau, así como senadores de estados como Iowa y Kansas, cuyas exportaciones a los países del TLCAN son de 5.6 mil millones y 3.6 mil millones de dólares respectivamente, han abogado por el tratado ante el presidente Donald Trump, tratando de hacerle ver el efecto que ha tenido en el sector agrícola. "Esta incertidumbre que se ha generado por algunas propuestas con respecto a la renegociación del TLC han metido ruido y temores en productores de EU que exportan hacia a México de manera exitosa, porque México es un gran mercado, y están pidiendo que no se modifiquen las condiciones actuales del acuerdo, porque ellos se benefician, les impactaría de manera negativa", dijo José Calzada, titular de Sagarpa, en entrevista. Por el lado de México, las exportaciones agroalimentarias hacia EU crecieron seis veces desde la implementación del acuerdo, a mediados de los 90. "A 24 años del TLCAN, somos una potencia exportadora, sobre todo a EU, las exportaciones agroalimentarias de México a EU crecieron seis veces, de 4 mil 300 millones de dólares, a 26 mil 500 mil millones de dólares el año pasado",

ZENYAZEN FLORES Las empresas estadounidenses no 'cerrarán sus portafolios' para retornar a su país al tener una

tasa corporativa más baja, sin embargo México debería revisar la deducibilidad inmediata de las inversiones, una

ZENYAZEN FLORES Senadores del Partido Revolucionario Institucional (PRI) presentaron una iniciativa de reforma a la Ley Federal del Trabajo (LFT) para eliminar las restricciones a la contratación de personal por outsourcing, lo cual implicaría que todos los empleados de una empresa podrán ser contratados bajo este esquema. La iniciativa se presentó el jueves 7 de diciembre como parte de las leyes secundarias que la reforma constitucional en materia de justicia laboral ordenó emitir antes de febrero de 2018. El secretario del Trabajo y Previsión Social (STPS), Alfonso Navarrete dijo un día antes de que se presentara la iniciativa que se trata de un documento que tiene el consenso de los factores de la producción, por lo que el Ejecutivo no enviará una iniciativa y la discusión será sobre la propuesta de los senadores priístas. La Ley vigente fija restricciones al outsourcing, como que no puede abarcar la totalidad de las actividades que se desarrollen en el centro de trabajo, el uso justificado por su carácter especializado y que no comprenderá tareas similares a las que realizan los empleados directos de la empresa. P.C. reforma laboral, empleo, outsourcing Reforma Repunta tasa líder de Cetes a 7.19%

Proponen 'vía libre' a empresas para contratar mediante outsourcing

destacó Raúl Urteaga, coordinador general de asuntos internacionales de Sagarpa. P.C. TLCAN, Sagarpa, sector

Notimex Cd. de México (11 diciembre 2017).- En la subasta número 50 del año, los Certificados de la Tesorería (Cetes) registraron rendimientos al alza, en la que la tasa líder aumentó 0.17 puntos porcentuales en comparación con la semana previa, con lo que se ubicó en 7.19 por ciento. El Banco de México (Banxico) señaló que el monto solicitado para la tasa a 28 días fue de 17 mil 86.9 millones de pesos, mientras que el colocado ascendió a 7 mil millones. En tanto, el instrumento a 91 días tuvo un alza de 0.07 puntos porcentuales y se colocó en 7.30 por ciento, con un monto requerido de 24 mil 972.7 millones de pesos y el ofertado de 11 mil millones. P.C. Banco de México, Cetes Reducen generación de energía eólica 52%

Dayna Meré Cd. de México (11 diciembre 2017).- En tres años, la CFE redujo en 52 por ciento la generación bruta de energía eólica, al pasar de 168 mil megawatts-hora entre enero y octubre 2014, a 80 mil 500 megawatts-hora en el mismo periodo de 2017. Según datos del Sistema de Información Energética (SIE), éste es su nivel más bajo al menos en los últimos 6 años. En lo que se refiere a generación bruta de energía eólica que Productores Independientes de Energía (PIE) entregan a la Comisión Federal de Electricidad, también se encuentra en su nivel más bajo en los últimos cuatro años. P.C. sector energético, energía eólica, producción Propone la IP reforma fiscal

Verónica Gascón El sector patronal entregó a la Secretaría de Hacienda una propuesta de reforma fiscal donde destacan la necesidad de reducir el ISR y la deducción total de las prestaciones laborales. La propuesta, que fue presentada el

pasado 28 de noviembre, advierte que se requiere mejorar la calidad en el ejercicio del gasto público, ya que nunca será suficiente una reforma tributaria orientada a aumentar el ingreso, si no se mejora la calidad en el ejercicio del gasto. La Coparmex, dirigida por Gustavo de Hoyos, señaló que se debe mejorar la competitividad del sistema fiscal, homologando la tasa del ISR a la tasa promedio de los países miembros de la OCDE, que es de 24.66 por ciento y que actualmente es de 30 por ciento. P.C. Coparmex, reforma fiscal El Economista Ronda 5.5 del TLCAN concentrará negociación en reglas de origen Roberto Morales Washington, DC. Las reglas de origen, especialmente las relacionadas con el sector automotriz, serán uno de los temas de mayor confrontación en la reunión técnica (Ronda 5.5) que se celebra en esta ciudad para renegociar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). Las reuniones se adelantaron dos días, comenzaron el sábado 9 de diciembre y concluirán el 22 de diciembre, con la participación de más de 400 funcionarios de los tres países, informó Kenneth Smith, jefe técnico de Negociaciones del TLCAN del gobierno mexicano. Estos negociadores, sin embargo, han dejado fuera del calendario las discusiones sobre los capítulos de solución de controversias, las compras gubernamentales, la agricultura y la inversión, que forman parte también de los temas más controvertidos. Los funcionarios discutirán las reglas de origen el martes, miércoles y jueves. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales OMC defiende multilateralismo AFP La Organización Mundial de Comercio (OMC) abrió el domingo en Buenos Aires su XI Conferencia Ministerial empeñada en avanzar en el libre comercio y acotar el proteccionismo que tiene a Estados Unidos como uno de sus abanderados. &Idquo;Los problemas de la OMC se resuelven con más OMC, no con menos OMC", dijo al abrir las deliberaciones el presidente de Argentina, Mauricio Macri, ante ministros de los 164 países de esa organización que tiene como meta facilitar el intercambio mundial de bienes y servicios. Estados Unidos acudió a la cita con una delegación encabezada por el representante comercial Robert Lighthizer, un crítico de la OMC y, en particular, de su sistema de resolución de controversias. P.C. OMC, comercio, economía mundial Presentan proyecto de reforma a la justicia laboral María Del Pilar Martínez A cuatro días de que concluya el periodo de sesiones en el Congreso de la Unión, los senadores del PRI, Tereso Medina e Isaías González Cuevas, presentaron la iniciativa de reforma laboral a la Ley Federal del Trabajo para avanzar en los temas relacionados con la justicia laboral, la creación del Instituto Federal de Conciliación y Registro Laboral; así como cambios fundamentales en la reglamentación del outsourcing. La propuesta presentada en el pleno del Senado de la República el pasado jueves 7 de diciembre fue turnada a las comisiones unidas de Trabajo y Previsión Social, y Estudios Legislativos para su discusión. P.C. reforma laboral, justicia laboral Aprueban ingreso de México a la Agencia Internacional de Energías Karol García Con 68 votos a favor, el Senado de la República ratificó el ingreso de México como país miembro a la Agencia Internacional de Energía (AIE). Ahora México participará en los foros de política energética y tendrá acceso a información sobre los grandes cambios en energía que se están gestando en el planeta, señaló el secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell. Asimismo, como parte de la IEA, se tendrá derecho a asistencia técnica en el sector energético por parte de los expertos de la agencia y sus países miembros. El país se convierte en el trigésimo miembro de la IEA y el primero en Latinoamérica. &ldguo; Se fortalece su posición en el sector energético al formar parte de la organización más relevante en materia de energía y robustece la política pública a la que dio lugar la reforma energética", aseguró la Secretaría de Energía. P.C. Secretaría de Energía, sector energético, AIE, política energética Creció 0.6% productividad laboral en el tercer trimestre María Del Pilar Martínez El índice Global de Productividad Laboral de la Economía (IGPLE) reportó un crecimiento de 0.6% en el tercer trimestre del año, con series desestacionalizadas, dinamismo menor al reportado al trimestre previo cuando tuvo un incremento de 1.1 por ciento. Así lo dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) al presentar el reporte trimestral de la productividad laboral que de manera desagregada por grupos de actividad económica con base en las horas trabajadas fueron los siguientes: en las actividades secundarias cayó 1.4%, mientras que en las terciarias aumentó 0.4% y en las actividades primarias tuvo una ganancia a penas de 0.2 por ciento. P.C. INEGI, IGPLE, productividad laboral Decisión de Banxico sobre tasa de referencia divide opinión de analistas Notimex Analistas económicos tienen una expectativa dividida sobre la decisión del Banco de México (Banxico) el jueves próximo en cuanto a si mantiene o sube la tasa de referencia, actualmente en 7.0 % tras el repunte de la inflación en noviembre pasado. Los precios al consumidor registraron un incremento de 1.03 % en el onceavo mes, por arriba de lo esperado y resultado del alza en precios de algunos energéticos y productos agropecuarios, con lo cual la tasa anual se elevó a 6.63 % desde 6.37 % en octubre. En este contexto, los analistas han dividido su opinión respecto a la decisión que tomará el próximo jueves el Banxico en su último anuncio de política monetaria del año y la primera de Alejandro Díaz de León como nuevo gobernador del banco central. P.C. Banco de México, tasa de referencia, inflación Conavi atenderá a no afiliados en el 2018 con cerca de \$2,000 millones Fernando Gutiérrez Para el 2018, el gobierno federal, por medio de la Comisión Nacional de Vivienda (Conavi), invertirá entre 1,500 millones y 2,000 millones de pesos para el otorgamiento de subsidio a la vivienda para no afiliados, es decir, aquellos que no cuentan con un esquema de seguridad social que les permita tener una subcuenta de vivienda y acceder a una solución habitacional. De acuerdo con Jorge Wolpert Kuri, titular de la Conavi, es el primer esquema con estas características en los 12 años de vida de este organismo que se implementa en las reglas de operación de la Comisión; en el 2017, se realizaron sólo pilotos para atender a esta población, los cuales fueron enfocados a la autoproducción de vivienda. P.C. Conavi, sector vivienda PIB de Japón creció 0.6% en el tercer trimestre AFP Japón revisó al alza el crecimiento de su Producto Interior Bruto (PIB) para el tercer trimestre del año, a 0.6%, el doble de lo estimado anteriormente, según datos publicados el viernes por el Gobierno nipón. Esta fuerte revisión se debe principalmente a las inversiones de las empresas, que se revelaron robustas en ese periodo y fueron revisadas al alza de 1.1%, frente a 0.2% calculado durante la primera estimación del PIB a mediados de noviembre. La revisión del PIB en el tercer trimestre es superior a las previsiones de los economistas recabadas por Bloomberg, que esperaban, de media, 0,4 por ciento. P.C. Japón, crecimiento económico, economía mundial La Jornada México lleva propuestas al TLCAN, aunque EU planeé anunciar retiro Miriam Posada García | lunes, 11 dic 2017 07:48 Ciudad de México. La reunión intermedia de diciembre del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) comenzó el sábado pasado con

el tema textil, y hoy iniciarán los trabajos de los representantes que concluirán el próximo 15 de diciembre, señaló el jefe de negociadores de México. Kenneth Smith Ramos. Ante versiones periodísticas de que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, anunciaría la salida de su país del TLCAN, el representante mexicano resaltó que este equipo ha sido " muy claro sobre que si la parte estadunidense invocara el artículo 2205, estaríamos imposibilitados de seguir las negociaciones en ese momento. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales BdeM debe estar atento a Fed antes de subir tasas: SHCP Reuters y Notimex | lunes, 11 dic 2017 09:22 Ciudad de México. El secretario de Hacienda de México, José Antonio González Anaya, dijo el lunes que el Banco de México debe estar atento a la política monetaria estadunidense y a la situación del país antes de decidir si sube las tasas locales. Habrá que ver qué hace la Reserva Federal, los mercados ciertamente descuentan que va a haber un alza de 25 puntos base esta semana, generalmente se espejea, pero también hay que tomar en cuenta las condiciones del país", dijo en una entrevista televisiva. Hasta ahora, mencionó, parece que se van a bajar las tasas del impuesto corporativo en ese país, de 35 por ciento a 22 por ciento, "pero al mismo tiempo están quitando muchas deducibilidades, la más importante es la deducibilidad del impuesto corporativo estatal". &Idquo; Hoy en Estados Unidos los impuestos son un 35 por ciento federal y de ahí, por ejemplo, 8.0 por ciento estatal, pero este es deducible, por lo que a la hora de que bajas a un 22 por ciento, quitas la deducibilidad del impuesto estatal". Señaló que por ello se analizarán estas medidas " y aseguraremos que México se mantenga competitivo"; la propuesta del senado arranca hasta 2019, eso da certidumbre de que durante el próximo año no se tendrá que abrir el paquete económico. P.C. Reserva Federal, SCHP, política monetaria, Dólar inicia la semana en 18.95 pesos en AICM Notimex I lunes, 11 dic 2017 08:25 Ciudad de México. El dólar estadunidense se vende en un promedio de 18.95 pesos y se compra en 17.65 pesos en casas de cambio del Aeropuerto Internacional &Idquo; Benito Juárez " de la Ciudad de México (AICM). La divisa verde se vende en esos centros cambiarios en un máximo de 19.20 pesos y se adquiere en un mínimo de 17.50 pesos. Mientras que el euro se cotiza en un precio máximo de 23.99 pesos a la venta y 21.60 pesos a la compra. La libra esterlina se adquiere en 22.00 pesos y se expende en 26.45; en tanto que el yen se compra en 0.13 y se vende en 0.25 pesos. P.C. tipo de Guajardo asiste a la 11 conferencia ministerial de la OMC Susana González G. | domingo, 10 dic 2017 20:16 Ciudad de México. La Secretaría de Economía (SE) informó que su titular, Ildefonso Guajardo Villarreal, encabezó la delegación mexicana que asiste a la 11 conferencia Ministerial de la Organización Mundial de Comercio (OMC), que comenzó este domingo 10 y concluirá el 13 de diciembre de 2017, en Buenos Aires, Argentina. En representación del presidente Enrique Peña Nieto, el secretario participó en la ceremonia de apertura a la que sí asistieron los presidentes de Argentina, Brasil, Paraguay y Uruguay. También se reunió con la Susana Malcorra, presidenta de la conferencia ministerial para intercambiar puntos de vista respecto de la posibilidad de definir una hoja de ruta de las actividades de la OMC que incorpore temas tradicionales, como agricultura, así como temas nuevos como comercio electrónico, la facilitación de las inversiones, y las micro, pequeñas y medianas empresas. Guajardo participó en la reunión del Grupo de Amigos para la Facilitación de las Inversiones para el Desarrollo, en la que señaló la importancia de que las economías propicien un ambiente de negocios que atraiga inversiones. P.C. Secretaría de Economía, OMC, economía mundial Inflación promedio del sexenio, la menor desde 1970: SHCP Susana González G. | domingo, 10 dic 2017 15:35 Ciudad de México. Frente a la inflación que en noviembre se disparó a 6.63 por ciento a tasa anual, más del doble que hace un año y la segunda más alta de 2017 después de que en agosto llegó a 6.66 por ciento, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) aseguró que los precios de productos y servicios en el país sólo han aumentado en promedio 3.7 por ciento durante el gobierno del presidente Enrique Peña Nieto y que representa la cifra más baja desde hace 47 años. "La inflación promedio durante el sexenio es la más baja desde 1970 (3.7 por ciento de diciembre de 2012 a septiembre de 2017), manteniendo el poder adquisitivo de las familias mexicanas", precisó la dependencia a través del informe semanal de su vocería. Además, destacó que en este año se registra un crecimiento acumulado del consumo privado de 3.4 por ciento anual, igual al de 2015 y el mayor desde que inició la administración actual, mientras que la tasa de desocupación promedia 3.44 por ciento en lo que va del año, la más baja, dijo, desde que se tiene registro. Al mismo tiempo, Hacienda reiteró que 2017 y, en general, este sexenio, concluirá con una reducción de la deuda pública en dos puntos porcentuales como proporción del producto interno bruto (PIB). Todo como resultado de diversas medidas fiscales, las reformas estructurales y proceso de consolidación fiscal, mediante ajustes al gasto programable y sin modificar los impuestos que el gobierno federal emprendió para preservar la estabilidad macroeconómica y las finanzas públicas sanas, que han permitido a México " adaptarse y superar choques negativos provenientes del exterior&rdguo; P.C. SHCP, inflación, poder adquisitivo El País Los ministros de hacienda de la UE advierten a Trump sobre su rebaja fiscal CLAUDI PÉREZ Bruselas contra Apple, Google, Amazon y las grandes multinacionales estadounidenses, a cuenta de la factura fiscal de las grandes multinacionales. Washington contra Europa, a cuenta de la escalada de declaraciones del candidato Donald Trump, que no han cesado con el presidente Donald Trump. Y ahora, tercer episodio: de nuevo Europa contra EE UU por la rebaja de impuestos que prepara la Administración Trump. Los ministros de Hacienda de los cinco grandes países de la Unión (Alemania, Francia, Reino Unido, Italia y España) han enviado una carta al secretario del Tesoro de Estados Unidos, Steven Terner Mnuchin, con varias quejas sobre la propuesta de rebaja impositiva del Ejecutivo norteamericano. Washington se arriesga a incumplir las reglas internacionales fijadas por la Organización Mundial de Comercio (OMC). Según los ministros europeos, los planes de Trump incumplen "los tratados de doble imposición", pueden provocar "distorsiones graves en el comercio internacional", pueden provocar una erosión de las bases imponibles y, en definitiva, discriminan a las empresas europeas. Trump ya ha tenido oposición en casa con esa reforma, que disgusta, paradójicamente, a algunas de las grandes fortunas de su país. Europa denuncia ahora que esas medidas incumplen las reglas internacionales. P.C. Unión Europea, Estados Unidos, política fiscal, reforma fiscal, economía mundial El bitcoin debuta con subidas en el mercado de futuros de Chicago SANDRO POZZI Los grandes inversores ya pueden apostar al alza o a la baja con el precio del bitcoin. Los primeros contratos de futuros vinculados a la criptomoneda empezaron a negociarse la noche del

domingo al lunes en medio de una gran expectación en el Chicago Board of Trade (la Bolsa de Chicago) un poco antes de la apertura de los mercados en Asia. Al cumplirse tres horas del estreno, la moneda virtual subía un 9% y se cambiaba a 16.900 dólares. Unas horas después, la revalorización superaba el 15% P.C. sistema financiero, bitcoin Atrapados por la desigualdad ANTONIO MAQUEDA NACHO CARRETERO Mar Cuba decidió hace tres años ser madre. Ella y el pequeño Leo viven en Vilagarcía de Arousa, a 30 kilómetros de Pontevedra, la distancia que Mar tiene que cubrir cada día para ir a trabajar. Leo, mientras tanto, la espera en la guardería. "Las madres solteras estamos en una situación de permanente riesgo laboral. Nuestras probabilidades de perder el empleo son mayores: cualquier imprevisto que tengamos en casa puede hacernos perder la jornada de trabajo y, a veces, eso puede conllevar el despido. Si eso ocurre, se pierde toda la economía familiar". P.C. desigualdad, empleo, crecimiento económico